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第2041回例会 2014-6／3（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：阿部　　薫 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」 

　皆さんこんにちは。本日は、仙台藩
主伊達政宗からイスペニアに派遣され
た支倉六右衛門常長は、どのような人
物であったのかを調べてきましたので
お話したいと思います。常長の存在が
知られるようになったのは、明治6年
岩倉具視を団長とする欧米観察団が、
イタリアのヴェネチア古文書館で「ど

ん、ふぇりぺ、ふらんしすこ支倉六右衛門」という署名入
りの書状を見せられたことから始まっている。250年も
前に日本の侍がヨーロッパに来ていたことに岩倉一行が大
変驚いたようです。はじめのうち岩倉たちは、支倉六右衛
門という人は九州のキリシタン大名が送った侍の一人とし

て考えていたらしいが、後に伊達政宗から派遣されていた
事実を知って二度びっくりしたようです。
　常長は、置賜郡立石村（現在の米沢市字立石）に住んで
いたそうですが、豊臣秀吉の朝鮮出兵で伊達政宗とともに
日本海を渡り、釜山に上陸している。この文禄の役は、は
じめて日本の軍勢が海を渡った進政作戦である。挑戦半島
上陸後の常長は、鉄砲、足軽組頭として活躍したが、とく
に日本を離れた敵地での勇戦ぶりは、政宗にはこのほか頼
もしく見えたそうです。そして、ヨーロッパに送る便節の
まとめ役、イスパニア王国やローマ法王の前でも臆するこ
となく堂々と渡り合えるリーダーを人選する際、常長の挑
戦半島での戦歴と渡海の経験が買われたようです。

会長挨拶

　
1．本日は、委員会引継フォーラムということで、大委員長の
方から今年度の反省点から次年度に引き継げば改善するだ
ろうということをお話下さい。

2．先週、皆様から緑の募金を賜りました。礼状が山形県緑推
進機構から届いております。

3．青山治右衛門さんの奥様から、「奥様誕生日で非常にすば
らしいお花が届きました。」という礼状が届きました。

4．今月のロータリーレートは1ドル102円です。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

― 委員会引き継フォーラム ―

新入会員の紹介

　　   　　　　　   　　　

関根　隆清君 君
ホテルキャッスル総支配人

親睦活動委員会　土屋　俊夫君
　6月の誕生祝いは、東内修司君、
相沢そのみ君、浅野裕幸君、金田亮一君、矢尾板信孝君、雛倉
拓史君の6名となっております。
　　ニコニコBOX　髙梨　英吉 君
　金田　亮一君　誕生祝いありがとうございました。
　浅野　裕幸君　誕生祝いありがとうございました。
　東内　修司君　誕生祝いありがとうございました。
　雛倉　拓史君　誕生祝いありがとうございました。
　松田　勝彦君　最終例会の24日、宜しくお願いいたします。
　青山治右衛門君　家内の誕生祝いの花ありがとうございました。

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５５名
５６名

３０名
５０名 100.0％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（地　区）大久保章宏

委員会引継フォーラム委員会引継フォーラム委員会引継フォーラム委員会引継フォーラム
■会員増強委員会■

委員長　布施　富将君
　本年度は大変順調に6名の方がご入会され
ました。あと４名で会員60名だとたるんで
おりました。ここに来て４名の退会がありま
した。新たな気持ちで新しい方を皆様から情
報を頂いて、勧誘させて頂きたいと思ってお

ります。山形南RCは若い方が入会してくださっておりますの
で、少しお年を召した方も目をつけてご入会して頂ければいい
と思いめぐらせております。皆さん、情報お願いいたします。
　次年度の会員増強委員会は土田君が委員長、委員が武田秀則
君、阿部薫君です。私も一生懸命お願いに行きますので宜しく
お願いいたします。

■職業奉仕委員会■
委員長　宮舘　順治君

　年度計画書にて「ロータリーにおける職業
奉仕とは、ロータリー会員それぞれが立派な
職業人としてその職業を通して顧客へ奉仕
し、また会員がその職業で得た知識・能力を
活かして人々に奉仕することに他ならない

と」述べさせていただきました。
そこで「初心にもどり　更なる絆を」の会長テーマを念頭に、
「10月の職業奉仕月間」・「外部企業への訪問研修・「配布
該当者への４つのテストプレートの配布を行い、この一年、職
業奉仕の意識向上の推進が出来ました。
　最後に中心になって活動していただきました青山委員長をは
じめ、各委員の皆さんに感謝申し上げます。

■奉仕プロジェクト委員会■
委員長　稲村　佳宏君

　奉仕プロジェクト委員会は社会奉仕委員
会・国際奉仕委員会・新世代奉仕委員会の3
つの委員会より構成されています。
●社会奉仕委員会
　金子靖二委員長　　三澤委員・長谷川委員

※８月24日(夏休み座禅体験例会)たつのこ保育園+親睦
※８月16日ALSチャリティーゴルフコンペの実施ALS協会山形
県支部への助成+親睦

　10月８日例会においてチャリティー金の贈呈を行いました。
●国際奉仕委員会
　渋谷一男委員長　阿部　薫委員
※２月(世界理解フォーラム)担当例会

２月４日　米山奨学生卓話　宋美蘭(ソンメイラン)さんに
お話をして頂きました。

●新世代　奉仕委員会
　菊川　明委員長　　土屋敏夫委員
※９月(新世代のための月間)９月(新世代のための月間)

H25.９月10日　鈴木政康　会員卓話(地区　新世代奉仕委
員会ライラ小委員会委員)「ライラに関して」お話して頂
きました。

●奉仕プロジェクト委員会独自として、
※10月　ALS協会山形県支部へ新地区補助金で情報機器の贈
呈。蔵王みはらしの丘　はらっぱ館にて行いました。

※５月　COOL JAPAN山形を語る(パート３)をロシア人・ス
ロバキア人の２名のゲストをお迎えしお話をして頂きまし
た。

■ロータリー財団委員会■
委員長　大久保章宏君

【報告】
　今年度ロータリー財団委員糧を担当し、
ロータリー財団小委員会武田和夫委員長様と
米山奨学会小委員会鈴木利明良委員長様と連
携を密にして、一年間の活動を行いました。

　今年度の掲げました計画

ロータリー財団
○新たなロータリー財団「未来の夢計画」を説明し理解いただく
○新地区補助金説明し、今後のクラブ奉仕活動への活用を理解
いただく

　※11月に開催しましたロータリー財団フォーラムにて、説
明を行いました
○寄付の種類を説明し、ＰＨＦ、ベネファクター取得を率先する
　※11月の月間移動例会にて、会員の皆様方に累積実績の報告
と寄付をお願いしました　

○ロータリーカードの入会を推奨する
　※ロータリー情報フォーラムにて、ロータリーの基礎につい
て説明を行いました

　　その際、ロータリークイズを行い、ペナルティーとして入
会を促しました。

○寄付目標額　　年間150＄
　※皆様方のご協力により、年間約130＄／一人当たりの結果
でした。

　　目標金額には達成することが出来ませんでした。
　　
米山奨学会
○米山奨学会の理解、寄付の特徴を説明し理解いただく
　※ロータリー財団フォーラムの時に合わせて米山の説明を行
いました

○米山奨学生や学友を招き、会員とのコミュニケーションを深
め、米山奨学事業へ貢献する

　※米山奨学生宋さんを例会に招き会員との交流を行いました
○寄付目標額　　一人15,000円
　※皆様方のご協力により、年間約11,000円／一人当たりの
結果でした。

　　目標金額には達することが出来ませんでした。

　一年間担当し、会員皆様方よりご支援を頂きましてありがと
うございました。感謝申し上げます。

○寄付実績報告は、各委員会委員長よりご報告申し上げます。


